

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sosialisasi dan Beri Himbauan di Desa Nyangkowek

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 25, 2024 - 12:26



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sosialisasi dan Beri Himbauan di Desa Nyangkowek

kegiatan Door To Door System (DDS) menggema di Desa Nyangkowek, tepatnya di Kp. Caringin Rt 02/06. Aipda Kurniawan, Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek,

tidak hanya menyambangi warga untuk menggali aspirasi, namun juga memberikan sosialisasi yang penting bagi keselamatan dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam kunjungannya, Aipda Kurniawan menyoroti berbagai isu krusial. Salah satunya adalah pencegahan tindak kriminal dengan mengaktifkan kegiatan siskamling, sebagai langkah preventif yang diimbaukan secara tegas kepada masyarakat. Selain itu, dia juga memperingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang disosialisasikan dengan harapan meningkatkan kesadaran akan pentingnya perlindungan terhadap diri sendiri dan keluarga.

Tak hanya itu, kepedulian terhadap lingkungan juga menjadi fokus dalam kunjungan tersebut. Aipda Kurniawan memberikan himbauan keras terhadap pembukaan lahan dengan cara membakar, serta mengingatkan masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan. Himbauan ini diperkuat dengan peringatan akan kondisi cuaca yang tidak menentu, yang menuntut masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi bencana alam.

Di samping itu, perhatian terhadap kesehatan anak juga tidak luput dari perhatian Aipda Kurniawan. Dia mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebutuhan gizi anak-anak, sebagai upaya pencegahan stunting yang dapat mengganggu pertumbuhan generasi penerus bangsa.

Secara keseluruhan, kunjungan Bhabinkamtibmas ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen pihak berwenang dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan masyarakat Desa Nyangkowek. Semoga upaya ini dapat membangun kesadaran kolektif untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berkualitas di tengah-tengah masyarakat.